

KACOU 132 : UNE VISION DE L'ÉPOUSE DE CHRIST

Lettre que le prophète Kacou Philippe a écrite, le 08 octobre 2018 à tous les saints dans le monde entier.

1 Lettre que moi, le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de l'Évangile de Christ, j'ai adressée ce 08 octobre 2018 à toutes les assemblées des saints dans le monde entier pour leur faire connaître l'accomplissement de la prophétie de Kc.111:11 par la main du Dieu Tout-Puissant qui m'a envoyé le 24 avril 1993. Et cela, en ce temps où je parle à l'islam, à l'hindouisme, au bouddhisme, au christianisme et au judaïsme.

2 Depuis ma naissance, je n'ai jamais bu, ni fumé et je ne me suis jamais souillé avec les femmes selon le commandement de Dieu à William Branham quand il avait sept ans. Et la première femme que j'ai rencontrée, comme les suivantes, je l'ai dotée auprès de ses parents avant de la connaître. Puis elle m'a quitté et en 2009, Dieu se souvenant d'Israël, je suis allé la ramener en quatrièmes noces mais elle est repartie pour toujours car je suis difficile et invivable. Et cela s'accorda avec Kc.40 :30-31 depuis 2004 parlant de l'âge de Pergame et l'âge de Laodicée. Et après elle, j'ai vécu avec cinq autres femmes, l'une après l'autre, et aucune de ces cinq n'a vécu trois mois avec moi parce que je suis difficile et invivable.

3 Je pouvais attendre deux ans et quand je prenais une autre femme, elle ne faisait pas trois mois avec moi. Et depuis 2016, je n'avais pas de femme mais depuis le 08 septembre 2018, j'ai à nouveau une femme, Affoué Rosine. Je suis un prophète et ma vie doit être la Parole de Dieu pour les vivants de mon temps. Et moi, je peux exposer mon intimité ou me dresser contre tout le monde à cause de Dieu parce que je n'ai pas besoin de l'approbation des hommes. De tout mon ministère, c'est ma vie privée que Satan prêchera mais aucun de ceux qui étaient avec moi dans la vision du 24 avril 1993 ne se perdra.

4 Aujourd'hui 08 octobre 2018, un mois après notre mariage, je dis à toute la terre que celle-ci est la vierge noire selon Kc.111 et si ce n'est pas vrai, je confesserai à toute la terre que j'ai menti. Moi, j'ai vu tous les élus de ma génération venir à moi dans la vision du 24 avril 1993 et aucun d'eux ne se perdra. Et mon ministère ira encore loin jusqu'à la vision du grand stade.

5 Quand j'ai vu la Sœur Rosine pour la première fois, c'était le dimanche 28 janvier 2018. Aucun Frère ne lui avait fait vœu et elle n'avait jamais mis son nom sur la liste de ceux qui désirent se marier. Auparavant, je n'avais jamais dit qu'une Sœur était la vierge noire mais quand je l'ai vue, et que j'ai vu le tilak sur son front, j'ai dit : *« Celle-ci est la vierge noire »*.

6 Et en ces jours-là, j'étais poussé à observer les étoiles et leurs constellations. J'avais installé des logiciels du zodiaque dans mon téléphone. Et quand j'ai vu cette Soeur, j'ai dit : *« Quelle est celle-ci qui est comme la fille de mon père ? Elle avait un an et quatre mois dans le Message. Auparavant elle avait été branhamiste toute sa vie et son pasteur était son oncle M'bra Parfait qui se dit être celui qui vient après William Branham et qui avait l'appui d'Alexis Barilier. »*

7 La première fois que j'avais parlé avec elle au téléphone, c'était une nuit en mars 2018. Elle était dehors et elle m'avait dit que chaque jour, après l'université, elle pouvait rester dehors pour son commerce jusqu'à minuit à cause du grand nombre de ses clients. Et je lui ai dit que cela n'était pas prudent pour une jeune fille. Et sept jours plus tard, je l'ai saluée et elle était à la maison. Elle a dit : *« Depuis le jour où vous m'avez parlé, je suis toujours rentrée à la maison avant la nuit »*. Et j'ai dit : *« Non Sœur, j'avais juste fait une remarque. Et elle a dit : « Prophète, vos désirs sont mes ordres »*. Et j'avais aimé cela.

8 Et la seconde fois que je l'ai vue, c'était le 24 avril 2018. Et au mois de mai, j'ai commencé à la courtiser. Mais c'est en juillet qu'elle a accepté disant : *« Vous êtes mon prophète, décidez pour moi. Je vous ai toujours aimé plus que tout y compris mes parents mais j'ai mis tout ce temps pour voir si, moi une personne simple, j'ai en moi les qualités pour être la femme d'un grand prophète comme vous »*. Cette Sœur, c'est une brillante étudiante, sage et intelligente, boursière et validant ses examens scolaires avec une bonne mention, sans jamais reprendre. Elle a dit : *« La vie et tout ce que Dieu m'a donné, je les Lui redonne à travers vous Son prophète. C'est ma vie. C'est ma décision et personne ne peut me faire renoncer à cet engagement. J'en assumerai les conséquences »*. Elle est honnête et en elle, il n'y a ni ruse ni fraude.

9 Et en août, elle m'a dit : *« Je ressens pour vous un sentiment différent de l'amour des parents, je ne sais pas si c'est ce qu'on appelle l'amour »*. Et elle m'a demandé comment elle devait m'appeler. J'ai proposé : *« Chéri, papa, monsieur, prophète, Frère, ... »*. Mais elle a dit : *« Je vous appellerai "Maître". Je vous serai fidèle en toute chose. Vous serez le seul homme de ma vie sur la terre. C'est mon engagement envers Dieu quel que soit ce qui arrivera. Et vous, je vous prie, ne m'abandonnez jamais, ne me laissez jamais tomber en chemin et ne me faites pas de mal »*.

10 Je lui ai dit : *« Avant toi, j'ai eu six femmes dont deux belles métisses et aucune des six n'a fait trois mois avec moi mais il y a plus de sept ans, l'Ange du 24 avril 1993 qui est le Dieu de la restitution m'a révélé qu'un jour, une vierge noire viendra à moi, elle prévaudra et à la fin de ses jours, elle se couchera à côté de mon père et moi. Comme la Sulamithe, elle viendra et elle prévaudra et son exemple sera un modèle pour toutes les jeunes filles de mon peuple. »*

11 Et le jeudi 10 août 2018, nous avons parlé et scellé notre union malgré l'opposition de ses parents. Et ce jour-là, elle a décidé d'apprendre l'espagnol pour être une aide auprès de moi. Elle ne connaissait pas un seul mot de l'espagnol. Et nous avons décidé de rendre cette union publique. Et cela fut fait le 08 septembre 2018 et elle parla et chanta en espagnol. Et ma joie fut grande et je fus ému. Je ne suis pas Jésus-Christ mais ceci, depuis le 28 janvier, est une vision de l'Épouse de Christ.

12 Le Message qui m'a été confié comprend deux femmes remarquables : une métisse dans la vision et une vierge noire dans Kc.111. J'ai grandi avec la métisse et maintenant je vis avec la vierge noire et leurs vies depuis leurs naissances sont comme celles de deux sœurs jumelles.

13 Jamais je n'ai vu deux vies se ressembler de la sorte. La métisse de la vision du 24 avril 1993 s'appelle Affoué Roseline c'est-à-dire une rose à deux couleurs, rose blanchâtre et la vierge de Kc.111 est une rouquine à la chevelure d'une métisse et son nom est Affoué Rosine c'est-à-dire la petite rose. La métisse et la vierge noire sont nées au même endroit de la tribu Akan et ont parlé la même ethnique baoulé. La métisse de la vision n'a-t-elle pas deux nationalités ? Et la vierge noire n'a-t-elle pas aussi deux nationalités ? Et à l'âge de trois ans, la métisse n'est-elle pas allée vivre entre un père et une mère qui ne sont pas ses vrais parents ? Et à l'âge de trois ans, la vierge noire aussi n'est-elle pas allée vivre entre un père et une mère qui ne sont pas ses vrais parents ? La métisse n'est-elle pas une grande chanteuse ? Et la vierge noire aussi ne chante-t-elle pas bien ?

14 Toutes deux ne connaissent pas leurs pères biologiques mais le père de la vierge noire avait doté sa mère et la vierge noire fut leur quatrième enfant comme je le suis de mon père et ma mère. La métisse de la vision est le type parfait du branhamisme tandis que la vierge noire est le type parfait de l'Épouse qui sort du branhamisme à minuit. Et c'est son oncle M'bra Parfait dont parle Kc.46 qui fut son pasteur depuis l'enfance. Et toi M'bra Parfait, Dieu est rentré dans ta maison et dans ton église et a pris ta fille pour me la donner en mariage et moi qui suis un prophète, tu as voulu que je m'humilie devant toi et tes parents païens qui n'ont aucune considération pour Dieu. Mais moi, je dois accomplir Matthieu 21:2-3 et au lieu de dire "Amen" à cela, tu m'as dit : « *Ce mariage va mal finir dans le jugement de Dieu. Dieu est obligé d'agir* ».

15 Et à cause de moi, le 20 septembre, la Sœur Rosine avait été violente, son téléphone arraché, privée de nourriture et emprisonnée dans la chambre de ses parents après des prières sataniques pour la délivrer de l'esprit de Kacou Philippe. Et la gendarmerie n'avait pas pu la délivrer de leurs mains. Comme la véritable Église, elle a été persécutée et torturée mais elle a prévalu. Et ses parents avaient tenté en vain d'enlever l'anneau que j'avais mis à son doigt. Ses parents ont le même comportement que Ewald Frank, Joseph Branham et les autres dirigeants religieux de la terre.

16 Et après cela, elle avait réussi à prendre la clé de la porte pour s'enfermer de dedans pour être en paix et il leur avait fallu casser la porte avec beaucoup de difficultés pour la retrouver. Et tout ce que ses parents ont dit, elle m'a rapporté cela dans les détails y compris leurs mauvaises intentions envers moi. Et elle m'a dit : « *Maître, tenez-vous loin de mes parents. Ils m'ont mille fois maudite et ils n'attendent que mon malheur. Même dans vingt ou trente ans, ils n'accepteront jamais ce mariage. Ils vous veulent du mal. Même si mon père se montre doux et gentil envers vous, méfiez-vous de lui* ». Et je lui ai dit : Chérie, tu es une preuve de l'amour de Dieu dans ma vie.

17 Quant à vous ses parents, vous êtes la méchanceté du branhamisme. Vous l'avez élevée comme une ânesse dans le but de faire d'elle votre esclave. Et vous la poussiez dans les bras des Djamal et des blancs et des riches serpents mais Dieu l'a gardée vierge jusqu'à 23 ans dans la faim, la souffrance et la misère, parmi ses sœurs qui se prostituaient. Et vous n'avez pas aimé cela. Mais je l'ai arrachée d'entre vos griffes branhamistes et, au nom du Dieu de la restitution, je ferai en sorte qu'elle retrouve l'amour de ses vrais parents. Elle n'est responsable de la misère de personne et le temps de l'esclavage est passé.

18 Vous êtes branhamistes et l'argent est votre dieu. Vous vivez pour votre ventre comme des animaux et le Salut ne vous dit rien. Quel est cet amour qui peut vous amener à harceler et humilier votre fille et à la trainer jusque devant la chefferie du village et c'est un notable qui l'a libérée de vos mains ? Vous avez accompli la Parole sans le savoir car ceci est une vision de l'Épouse de Christ à minuit et ma mission est de délivrer l'Épouse des griffes de méchants parents adoptifs sans cœur comme les méchants dirigeants religieux.

19 Et elle est arrivée auprès de moi affaiblie et en pleurs, je l'ai consolée et j'ai essuyé ses larmes et elle m'a raconté tout ce qui s'est passé et je lui ai dit : Ne pleure pas car tu as tenu ton engagement de fidélité envers Dieu et envers moi ! Comme le lys de la vallée et selon Kc.131:37, tu as vaincu et c'est pour toujours. Et je lui ai dit : Toi ma petite rose, tes vertus sont des vertus émanant de Dieu. Tu es la résine des encensoirs et le parfum des nards. J'ai eu de belles métisses mais toi, tu es la preuve de l'amour de Dieu dans ma vie. Ton intelligence et ta sagesse et ta soumission et ta tendresse sont comme l'opium.

20 Et comme la Sulamithe, ta venue apporta la paix et beaucoup de saints revinrent en Israël. C'est pourquoi tu es née sous une étoile. À 23 ans, ton amour est pur, tu es innocente comme une fillette de dix ans. Sans jamais de masturbation. Je suis le commencement de ton amour. Les blancs et les métisses, et les professeurs d'université et les riches et tous les serpents avaient échoué et pourtant ils avaient la faveur de tes parents. Moi, je suis prophète mais je ne suis pas juif et toi, tu es la petite rose sans épine sur les plaines de Saron et du Carmel et pourtant tu n'as pas poussé en Israël.

21 Tu es le lys de la vallée. C'est de toi que vient l'opium. Et tu as poussé et tu es sortie d'entre les pierres de la vallée branhamiste car ton parfum est pour la préparation de l'huile d'onction des sacrificateurs. Et mon cœur était plein de joie et j'ai béni le Dieu Tout-Puissant et j'ai chanté un cantique à Dieu disant : Ô Dieu, moi Kacou Philippe, je suis un prophète mais je mourrai comme un homme. Je suis un homme et la malédiction de Adam et Ève s'attachera à moi et il me faudra toujours un prophète vivant entre mon Créateur et moi.

22 Je suis un prophète mais la malédiction de Babel reposera sur moi et je parlerai en d'autres langues comme les hommes. La malédiction de Cham reposera sur moi et jusqu'à ma mort cette peau noire s'attachera à moi comme une lèpre. Dans la poubelle de l'homme blanc, j'ai choisi ma voiture. Et quant à épouser une femme blanche, j'ai dit en mon cœur : Jamais, j'en suis indigne parce que je suis un homme noir. Et maintenant tu m'as donné une belle épouse pleine de vertus qui reconnaît sa dignité de femme de prophète.

23 O Dieu, de la poussière de la terre, tu avais formé une femme à Adam et elle ne lui correspondait pas, puis tu as appelé une femme à l'existence par la Parole et elle ne lui correspondait pas, puis tu lui as suscité une autre puis une autre et aucune ne lui correspondait jusqu'à ce que paraisse Ève et dès que Adam a vu Ève, il a dit en Genèse 2 :23 : « *Cette fois, celle-ci est chair de ma chair et os de mes os* ». Ainsi, Adam fut le premier homme mais Ève ne fut pas la première femme.

24 Depuis Paul, des épouses avaient été suscitées à Christ et aucune d'elles ne Lui correspondait jusqu'à ce que paraisse l'Épouse. Ô Dieu, j'ai soupiré et voici, tu m'as donné une épouse digne au-delà de mes attentes. Ce sont les meilleurs instants de ma vie. J'ai oublié toutes mes souffrances causées par les femmes païennes, pleines d'adultère qui n'avaient pas d'égard pour ma dignité et mon honneur. Après le Salut, toi ma petite rose, tu es la plus grande chose que Dieu m'ait donnée. Tu es le printemps de ma vie. Toi ma petite rose, ma Sulamithe, je t'aime et tous ceux qui m'aiment t'aiment aussi.

25 Comme Esther, tu es née dans la maison de ton père et ta mère mais à trois ans, tu es allée vivre à l'Est, à l'endroit où j'ai vu la première vision de 1993, entre un autre homme et une autre femme jusqu'à parvenir au trône le 08 septembre sans révéler ta vraie identité. Et ce 08 septembre, la petite nigériane s'est abaissée disant : « *Maître, c'est à vous de parler, votre servante vous écoute* » et personne n'avait compris cela.

26 Ce matin, j'ai mis cette lettre devant elle pour qu'elle me fasse des propositions de modifications. Elle l'a lue et elle a dit : « *Maître, je dis "Amen" à chaque phrase de cette lettre. Même un seul iota ne peut être modifié* ». Et j'étais très content. Et

j'ai dit : Ô Dieu, mon âme se réjouit en Toi car, Toi mon créateur, ta main est sur moi qui suis un homme des nations. Fais que je fasse toujours ta volonté et que je garde toujours ma position d'africain noir parmi les hommes.

27 Oui, je suis noir et jamais l'homme noir n'atteindra l'homme blanc. Jamais cette peau noire ne deviendra blanche. Jamais cette mentalité noire ne changera. Ma force et mon espoir ont toujours été vers la vision du 24 avril 1993. Quand je ne vois pas de surnaturel, la peur me remplit.

28 Ô Dieu, j'ai vraiment vu cette grande vision le 24 avril 1993 et j'ai prêché sous l'inspiration ! Mais des milliers d'anges sont apparus à des milliers de personnes comme moi. Je ne sais pas s'il y a quelque part le vrai prophète ou un autre prophète que nous devons suivre. Si c'est le cas, fais que je le vois comme Siméon. Fais que je connaisse ton prophète en ce jour. Peut-être que je suis dans l'égarément et je ne sais pas. Si tous ceux qui me regardent avec mépris ont raison, fais que je voie cela pendant que je suis encore vivant sur la terre. Je veux être sauvé avec mon peuple.

29 Ô Dieu, la volonté d'être sauvé me hante et m'obsède ! Je veux être sauvé. Y-a-t-il un prophète en mon temps que je ne connais pas ? Je suis couché dans la poussière. Donne-moi la victoire sur toutes formes de péché afin que je comprenne tes mystères. Ouvre mes yeux afin que je contemple ta gloire.

30 Ô que Moïse avait souffert en quarante ans ! Je puis m'imaginer qu'il passait des années sans aucune présence surnaturelle. Mais il avait toujours le regard tourné vers l'expérience du buisson ardent comme Paul aussi avait le regard tourné vers la vision sur le chemin de Damas. Et voici, aujourd'hui tu as renouvelé ma force par l'accomplissement surnaturel de Kc.111:11. Ô Dieu, malgré les vents et les tempêtes de sable, je connais chaque chemin dans le désert ! Ô Dieu, mon âme se réjouit en Toi car un jour, je verrai ta face !

31 David avait eu cinq cents belles femmes mais c'étaient des rusées, pleines d'adultère, sans égard pour la dignité de David et pour leur dignité de reine. Mais à la fin de sa vie, David chanta un psaume à Bathshéba qui avait réjoui son cœur. De même, Salomon avait eu mille belles femmes mais c'étaient des païennes et des Méda Branham. Et 1 Rois 11:4 dit que certaines l'avaient entraîné vers d'autres dieux mais vers la fin de sa vie, parut cette belle Sulamithe qui avait consolé et réjoui son cœur.

32 Et moi Kacou Philippe, ma force est renouvelée et j'accomplirai la volonté de Dieu. Je suis venu sur la terre, je n'ai jamais cédé devant le diable et jusqu'à ma mort, rien ne me fera céder devant le diable. Je n'ai jamais eu pour ami un dirigeant de l'islam, de l'hindouisme, du bouddhisme, du christianisme ou du judaïsme. Je n'ai jamais mangé à la table d'un politicien et un politicien n'a jamais été mon ami. Tout le monde me hait et souhaite ma mort. J'ai été envoyé sur la terre pour révéler la langue inconnue. C'est le but de ma venue sur la terre. Je n'ai pas eu deux identités devant les hommes et devant Toi. Devant le règne de l'argent et des religions, je n'ai pas eu deux identités.

33 Ô Dieu, ta crainte m'a toujours habité et je n'ai jamais cru en ma sagesse et en mon sens de discernement ! Tous les membres de l'islam, de l'hindouisme, du bouddhisme, du christianisme ou du judaïsme ont aussi beaucoup de sagesse et de discernement. J'ai sondé la foi chrétienne depuis ses origines. Et il y avait quatre stades. Le catholicisme, le protestantisme, les mouvements évangéliques et le branhamisme. Et le catholicisme avait beaucoup plus de moralité et de spiritualité que les trois autres qui ne sont que des métamorphoses du catholicisme comme la chenille, la sauterelle, l'yelek et la locuste.

34 Et considérant la foi catholique, j'ai vu par exemple qu'en Europe, il y a des restes de chaque apôtre. Par exemple l'apôtre Pierre a un crâne à Rome et un crâne à Poitiers en France. En Espagne, l'os de l'épaule de Paul est celui d'un cheval mais il faut y croire par la foi. Et des présidents et des ministres qui sont plus sages et plus intelligents que moi sont catholiques.

35 Au moins quatorze croix de la croix sur laquelle Jésus fut crucifié se trouvent à Rome, en France, à l'église de la nativité à Bethléhem et à différents endroits du monde. Le sang de Jésus mêlé à l'eau se trouve à présent à l'église Saint Jean de Latran à Rome. La serviette avec laquelle Jésus essuyait les pieds de ses disciples se trouve à Rome et la même serviette se trouve en Allemagne avec une tache du pied de Judas. Ceci est la foi catholique et des présidents, des ministres, députés, maires et ambassadeurs qui sont plus sages et plus intelligents que moi sont catholiques.

36 Toute la terre a la foi en Satan à travers les religions, la Bible, le Coran, la Torah et les prophètes morts mais elle ne veut pas de Dieu à travers les prophètes vivants. Personne ne veut m'écouter, moi leur prophète et pourtant toute la terre attend un prophète. Il n'y a pas une religion qui n'attend pas un prophète.

37 Le judaïsme attend un prophète, le Mashia qui viendra et qui libèrera Israël. Le bouddhisme attend un prophète comme Bouddha qui est un grand Maitreya qui paraîtra sur terre et conduira l'humanité dans l'illumination complète. L'hindouisme attend un grand prophète qui paraîtra et qui sera la dixième et dernière incarnation de Vishnu sur la terre. L'islam attend un grand prophète qui est le Mahdi qui libèrera le monde et qui ramènera l'humanité dans le pur enseignement de l'islam. Vous attendez tous un prophète et pourtant vous me rejetez.

38 J'ai la ferme conviction d'une chose : le Salut, ce n'est pas par une religion, un livre saint ou un prophète mort mais c'est uniquement par un prophète messager vivant marchant sur la terre. Est-ce moi ? Est-ce un autre homme ? Je ne sais pas mais j'ai la conviction qu'il doit y avoir un homme vivant sur la terre par qui nous devons être sauvés. Je ne suis pas meilleur que les membres de l'islam, de l'hindouisme, du bouddhisme, du christianisme et du judaïsme et n'eût été la vision du 24 avril 1993, je serais chrétien, musulman ou bouddhiste alors que le Salut, c'est uniquement par le prophète messager vivant de ton temps.

39 J'ai été envoyé en mission pour prêcher en enfer et j'y ai vu l'islam, l'hindouisme, le bouddhisme, le christianisme et le judaïsme. Et j'ai vu le dieu de l'hypocrisie et il était arabe. Oui, les juifs sont plus honnêtes que les arabes. Les arabes ne regardent pas les noirs comme étant des musulmans comme eux et pourtant ils laissent ces noirs venir à la Mecque. Les juifs ne feraient pas cela.

40 Et un arabe m'a dit : « *Est-ce mauvais si ton chien se convertit à ta religion ? Il pourra mieux te servir !* ». Et j'ai demandé à cet arabe si son chien peut être son imam ou son Ayatollah ? Et il a dit : « *Viens prêcher ici en Iran* ». Et je lui ai dit : Vous et les chrétiens, les hindous, les bouddhistes et les juifs, vous croyez en la religion et en des livres saints mais vous ne croyez pas en Dieu car Dieu parle uniquement par des prophètes vivants. Et moi Kacou Philippe qui te parle, ce n'est pas pour vous les religieux que j'ai été envoyé et mon Message est un pain consacré, ce n'est pas de la nourriture pour religion. Et

je suis suffisamment sage pour ne pas tendre ce pain consacré à l'Iran, un animal qui arracherait le pain et mes doigts ensemble.